



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	21/03/2024	LEGISLATIVO

DIFIEREN EN EFICACIA DE ESTRATEGIA

LA SEGURIDAD ES UN FRACASO: RUBÉN MOREIRA

» EN MESA DE DEBATE CON REPRESENTANTES DE CAMPAÑA DE LOS CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA, el coordinador de estrategia territorial de Xóchitl Gálvez afirmó que el sistema de salud “se le cayó a pedazos” al gobierno

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

La seguridad es uno de los tres grandes fracasos del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, aseveró Rubén Moreira, coordinador de Estrategia Territorial de la campaña de Xóchitl Gálvez, candidata de PAN, PRI y PRD a la Presidencia de México.

“Uno de los tres grandes fracasos de este gobierno es la seguridad, los otros dos la inflación y el sistema de salud que se les cayó a pedazos”, aseveró.

Al participar en la mesa de debate de la Primera Emisión de **Imagen Radio**, Moreira afirmó que en México “sí puede haber paz” y subrayó que cuando le comentan que el expresidente Felipe “Calderón declaró la guerra, sí, y Morena se rindió, porque abdicó y eso lo vemos cuando la Guardia Nacional deja sola una carretera como la 57 y hay asaltos todos los días”.

Planteó que para el tema de seguridad, Gálvez tiene 15 medidas, entre las que mencionó actuar, tener buenas estadísticas, arreglar la



En México sí puede haber paz. Calderón declaró la guerra (al crimen), sí, y Morena se rindió, porque abdicó.”

RUBÉN MOREIRA
DE LA CAMPAÑA DE XÓCHITL GÁLVEZ



Nosotros no apostamos por construir megacárceles, no apostamos por un esquema punitivo, primero por prevención y atacar las causas.”

GABRIELA CUEVAS
DEL EQUIPO DE SHEINBAUM



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	21/03/2024	LEGISLATIVO

GN, pues “hoy tiene 120 mil efectivos, el denostado García Luna tenía 30 mil y hacía más aprehensiones, cayeron en 80 por ciento”.

Mencionó la importancia de una “buena defensa de los derechos humanos” y se refirió al caso de las madres buscadoras, a quienes “hay que recibir, porque a partir de su información se pueden reconstruir muchos temas”.

Gabriela Cuevas, vocera de la campaña de Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, PT y PVEM, rechazó apostarle a un esquema punitivo para enfrentar la inseguridad y violencia en el país.

“Abrazos para los jóvenes, cero impunidades para los delincuentes. Nosotros no apostamos por construir megacárceles, no apostamos por un esquema



Ese enfoque punitivo es uno que comparten las dos (Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum). Necesitamos mucho más que ocurrencias.”

JUAN ZAVALA
DE LA CAMPAÑA DE
JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

punitivo, primero por prevención, atacar las causas, inteligencia, investigación. Por supuesto apostando a una reforma al Poder Judicial que requiere de mucha

más transparencia, más rendición de cuentas”.

Se pronunció por la consolidación de la GN y refirió que Sheinbaum planteó no utilizar a las madres buscadoras en forma política.

Juan Zavala, coordinador de la campaña de Jorge Álvarez Máynez, contendiente presidencial por Movimiento Ciudadano, expuso que, de continuar las ocurrencias, el país seguirá condenado a la violencia criminal.

Dijo que en las dos candidatas de “la vieja política” hay una pauta por continuar en un modelo que falló. “Ese enfoque punitivo es uno que comparten las dos (...). Necesitamos mucho más que ocurrencias, necesitamos ideas como las que ha presentado nuestro candidato que escapen de la polarización, que no se traten de lo que diga el Presidente, sino de pensar y poner por delante a la ciudadanía”.

Cuando Pascal Beltrán del Río, titular de la Primera Emisión de **Imagen Radio**, les preguntó si propondrían a sus candidatos hacer una promesa de cuánto se reduciría la cifra de homicidios dolosos en su sexenio, Moreira afirmó que lo haría



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	21/03/2024	LEGISLATIVO

y ejemplificó que “hay estados que en tres años, cuando actuaron, se logró una reducción de 50 homicidios por cada 100 mil a cuatro, el tema es que no se actúa. Este país tiene 9 billones de pesos de presupuesto y se están haciendo patos”.

Cuevas también contestó de manera afirmativa, pero expuso que gran parte de la debilidad institucional para combatir la inseguridad tiene que ver con que estados y municipios se robaron el dinero de esos fondos durante décadas, por lo que exigió que todos rindan cuentas.

Zavala, por su parte, admitió que no daría un porcentaje concreto, ya que la seguridad “es un problema que no se va a resolver de la noche a la mañana”, hay manera de hacerlo.